

《定例北海道函館方面公安委員会会議等概要》

令和6年8月28日（水）、次のとおり定例会議等を開催した。

○ 審議・報告内容

1 9月中行事予定

佐々木警務課長から、9月中行事予定について報告を受けた。

2 函館被害者支援連絡協議会定期総会の開催結果

佐々木警務課長から、函館被害者支援連絡協議会定期総会の開催結果について報告を受けた。

3 7月中の苦情受理・措置状況

齋藤監察官室長から、7月中の苦情受理・措置状況について報告を受けた。

4 令和6年度第1四半期監察実施結果

齋藤監察官室長から、令和6年度第1四半期監察実施結果について報告を受けた。

齋藤委員長から「引き続き、よろしくお願ひしたい。」旨の発言があった。

5 銃砲刀剣類一斉検査の実施結果

山内生活安全課長から、銃砲刀剣類一斉検査の実施結果について報告を受けた。

6 函館方面通信指令・無線通話技能競技会の実施結果

馬場地域課長から、函館方面通信指令・無線通話技能競技会の実施結果について報告を受けた。

堀田委員から「同じ想定であっても、選手によって対応が変わってくるのが印象的であった。他の選手の競技を見ることも勉強になると思うので、こうした機会を活用して通話技術を高めていただきたい。」旨の発言があった。

齋藤委員長から「競技中、通話がスムーズにいかない場面も見られたが、失敗が今後の糧になるのではないかと思う。あらためて、競技会開催の意義を感じた。」旨の発言があった。

7 令和6年上半期函本自ら係の活躍

馬場地域課長から、令和6年上半期函本自ら係の活躍について報告を受けた。

中田委員から「薬物事犯は大きな社会問題となっているので、引き続き、徹底検挙、不良外国人・暴力団等入手経路の捜査、若者への教育など、総合的な対策をお願いしたい。」旨の発言があった。

堀田委員から「限られた人員で大きな成果を挙げていただき、大変素晴らしいと感じた。薬物事犯の検挙が多くなっているとのことなので、未成年者等への啓発も含め、総合的な対策をお願いしたい。」旨の発言があった。

8 函館方面本部・JR・いさりび鉄道との連絡協議会開催結果

馬場地域課長から、函館方面本部・JR・いさりび鉄道との連絡協議会開催結果について報告を受けた。

9 JR在来線実車を使用した不審者対応訓練の実施

馬場地域課長から、JR在来線実車を使用した不審者対応訓練の実施について報告を受けた。

中田委員から「犯罪抑止のためには防犯カメラの設置が有効だと感じる。防犯カメラの設置や「防犯カメラ作動中」といった掲示物の拡充にも期待したい。」旨の発言があった。

10 刑事関係主要事件発生・検挙状況

遠藤捜査課長から、刑事関係主要事件発生・検挙状況について報告を受けた。

11 ご当地アイドルとコラボした交通安全啓発の実施

横田交通課長から、ご当地アイドルとコラボした交通安全啓発の実施について報告を受けた。

12 青函トンネル吉岡定点における避難誘導訓練実施結果

忠石警備課長から、青函トンネル吉岡定点における避難誘導訓練実施結果について報告を受けた。

中田委員から「訓練の様子を撮影した動画は大変興味深いものであった。食料や水の備蓄など、有事の際の準備がしっかりと整えられていることがわかった。」旨の発言があった。

13 北海道駒ヶ岳噴火を想定した災害警備訓練実施結果

忠石警備課長から、北海道駒ヶ岳噴火を想定した災害警備訓練実施結果について報告を受けた。

中田委員から「有事の際は、航空管制や周辺自治体との連携、線路、高速道路等避難路の確保も重要になると思う。こうしたことも念頭に、関係機関との連携強化、図上訓練など、各種対策を推

進願いたい。」旨の発言があった。

- 14 函館港港湾危機管理コアメンバー会合の実施
忠石警備課長から、函館港港湾危機管理コアメンバー会合の実施について報告を受けた。
- 15 函館港総合警備訓練の実施
忠石警備課長から、函館港総合警備訓練の実施について報告を受けた。

堀田委員から「こうした訓練等は、世間一般が持つ警察官の仕事のイメージとは多少異なるかもしれないが、やりがいのある魅力的な仕事だと思う。こうした取組の周知も大切であり、若者へのアピールにも繋がると思うので、積極的な広報をお願いしたい。」旨の発言があった。

齋藤委員長から「目的に応じ、関係機関と連携した訓練や会議が頻繁に行われていることに感心した。引き続きよろしくをお願いしたい。」旨の発言があった。

以 上